

12 Sports

Football//Fin du tournoi de détection des jeunes talents dénommé Christophe Mingui " un talent une chance "

A peine six jeunes se sont révélés

J.F.M

Libreville/Gabon

COMMENCE le samedi 10 février au stade Comilog d'Owendo, le tournoi de détection des jeunes talents dénommé Christophe Mingui "un talent une chance", le premier du genre initié par l'ancien international gabonais Paul Kessani, avec le soutien de la Ligue de football de l'Estuaire, s'est achevé en apothéose mardi dernier sur les mêmes installations.

Outre les experts italiens, cette détection a également été encadrée par quelques techniciens gabonais des jeunes catégories, notamment Anicet Yala, Assoumou Capello et Bari Ankindélé.

Ce tournoi, qui s'est déroulé à Libreville et à Lambarené, a vu la participation de 280 jeunes issus de trente-deux clubs et associations sportives de Libreville, ainsi que 180 jeunes joueurs de Lambarené, venus de quatre clubs, soit 460 postulants.

Au terme de trois jours de compétition, seuls six jeunes athlètes ont quelque peu émerveillé les experts recruteurs italiens Leandro Giusti et Piero Fusco. Les six élus dont les



Photo : J.F.Marola



Photo : J.F.Marola



Photo : J.F.Marola

Paul Kessany. Plusieurs responsables de clubs l'ont invité à renouveler cette initiative. Photo du milieu : La Ligue de football de l'Estuaire, dont Serge Ahmed Mombo (photo) est le président, a présenté 280 athlètes issus de 32 clubs. Photo de droite : Les deux experts italiens lors de l'opération de détection. Professionnels jusqu'au bout.



Photo : J.F.Marola

Les jeunes footballeurs à l'échauffement. 260 participants ont pris part à ce premier tournoi de détection de talents

noms ne nous ont pas été révélés sont des pensionnaires des clubs Association des valeureux de Libreville (Asval), Génie du Gabon (GDG), et de l'Académie club de Libreville (ACL).

Cependant, les experts italiens de la ville de Florence ont tenu à préciser que sur les six jeunes joueurs retenus, un dernier choix après visionnage des cassettes vidéos déterminerait les deux joueurs qui seront sélectionnés au final. Lesquels, par la suite, pourraient rejoindre l'Italie pour intégrer des centres de formation bien structurés, susceptibles de les modeler.

Les experts italiens ont affirmé que dans l'ensemble, il y a de la matière, mais ils ont déploré le manque de fondamentaux chez nos jeunes joueurs, malgré leur présence dans des centres de formation. Un constat qui jette le doute sur la qualité des encadreurs de nos jeunes footballeurs.

Sans langue de bois, les visiteurs ont indiqué que beaucoup reste à faire dans ce secteur, d'autant que ces jeunes talents vont être orientés vers des clubs professionnels, ont-ils ajouté.

A noter qu'à Lambarené, aucun jeune joueur n'a été repéré.

Championnat D3 (masculin et féminin) de la Ligue provinciale du Woleu-Ntem

L'USB et Okano FC aux commandes



Photo : D.R

Les équipes féminines de l'USB...



Photo : D.R

... d'Oyem AC...



Photo : D.R

... et de CMS Oyem, occupent les trois premières places du classement

PME

Oyem/Gabon

LE Championnat provincial de 3e division de la Ligue du Woleu-Ntem poursuit, tant bien que mal, son bonhomme de chemin, aussi bien chez les garçons que chez les filles. Plusieurs rencontres ont donc eu lieu le week-end dernier à travers le Septentrion.

Le samedi 10 février 2018, chez les garçons, un match en retard de la première journée a mis aux prises, dans la poule nord, l'Union sportive Bitam (USB) à Es-

satop FC, au stade Gaston-Peyrille. Une partie très disputée, qui a vu l'USB l'emporter face à son adversaire, sur la marque écriquée de 2 buts à 1. Cette victoire permet aux Unionistes de ravir la première place à l'Olympique de Minvoul, avec 7 points +3, contre 4 points + 2 au représentant du département du Haut-Ntem. Essatop FC est troisième avec 4 points et Nordano FC ferme la marche avec seulement un point -5, en trois journées de compétition. Dans la poule sud, deux rencontres comptant pour la troisième journée ont eu lieu. L'Olympique de Me-

donne a été tenu en échec (1-1) sur ses propres installations par AS Mitzic. Au stade municipal de Mitzic, par contre, Okano FC est venu à bout de AS Diba (1-0). Pour sa part, l'Olympique de Medouneu, avec un point au compteur, arrive en troisième position. Oyem AC et AS Mitzic, avec un point chacun, occupent les 4e et 5e places de la poule sud. Oyem AC était exempt lors de cette journée.

Le championnat féminin n'était pas en reste. Pour le compte de la troisième journée, USB a écriillé Oyem AC par 3 buts à 0, samedi,

au stade Gaston-Peyrille de Bitam, sur des réalisations de Hamadama Amine (un doublé) et Loislène Engouang Assoume. La première citée est d'ailleurs en tête des buteurs de l'épreuve avec trois buts. Au terme de cette levée, l'USB arrive en tête avec 6 points +8, suivie d'Oyem AC qui compte 6 points +2, le CMS Oyem et l'Olympique de Minvoul ferment la marche avec zéro point chacun.

Tous les résultats

Poule Nord :
USB-Essatop FC : 2-1 (match en retard de la première journée)

Classement

- 1er USB 7 points +3
- 2e Olympique de Minvoul 4 points +2
- 3e Essatop FC 4 points
- 4e Nordano FC 1 point -5

Poule Sud

Olympique de Medouneu-AS Mitzic : 1-1
Okano FC-AS Diba : 1-0
Exempt : Oyem AC

Classement

- 1er Okano FC 7 points + 5
- 2e AS Diba 6 points
- 3e Olympique de Medouneu 1 point
- 4e Oyem AC 1 point-1
- 5e AS Mitzic 1 point -4

Programme de la 4e journée

Samedi 17 février 2018
Okano FC-Olympique de Medouneu (stade Fec-Solé de Mitzic à 15h30)
Dimanche 18 février 2018
AS Mitzic-Oyem AC (stade Fec-Solé de Mitzic à 15h30)
Exempt : AS Diba.

Championnat féminin

Résultat
USB-Oyem AC : 3-0

Classement
1er USB 6 points +3
2e Oyem AC 6 points +2
3e CMS Oyem 0 point -3
4e Olympique de Minvoul